

Veranstaltungen 2022

Benefizkonzert im Pfortenhof mit dem Chor ‚Kantiko‘ am Sonntag, 22. Mai 2022

Beginn: 18:00 Uhr

Eintritt frei, Spenden kommen der Sanierung des Klosters zugute, bei Regenwetter findet das Konzert in der Klosterkirche statt.

Der Chor ‚Kantiko‘ aus Thyrnau-Kellberg unter der Leitung von Peter Gamurar tritt überwiegend mit geistlichem Liedgut bei kirchlichen Feiern wie Taufen, Kommunion, Firmung oder Hochzeiten auf und gibt immer wieder Konzerte in der Region. Das Repertoire des Chors, das beim Benefizkonzert im Pfortenhof des Klosters Thyrnau zu hören sein wird, umfasst traditionelle amerikanische Gospelmusik über in der Landessprache gesungene Volkslieder aus aller Welt bis hin zu Musicals und Interpretationen bekannter Songs der Moderne.



TERMINÄNDERUNG:

Kulturfahrt am Samstag, 16. Juli 2022 zum Stift Schlägl im Mühlviertel in Oberösterreich

08:00 Uhr: Abfahrt

Unsere diesjährige Kulturfahrt führt zum Prämonstratenserstift Schlägl in Aigen-Schlägl im Mühlviertel in Oberösterreich. Das Stift mit seiner über 800-jährigen Geschichte entstand in der Nachfolge eines erloschenen Zisterzienserklosters.

Die Stiftskirche ist eine barockisierte dreischiffige gotische Hallenkirche. Die Säulen und gotischen Gewölbegurten wurden nach dem Wiederaufbau des Klosters 1626 mit barocken Ornamenten verziert. Von der damals neu geschaffenen Einrichtung sind heute u. a. noch die große Orgel (1634) von Andreas Putz aus Passau erhalten. Nach einem Brand im Jahre 1701 wurden die Altäre und das Chorgestühl neu geschaffen: das reich geschnitzte Chorgestühl um 1740, der Hochaltar und die Seitenaltäre um 1745. Das Hochaltarbild schuf 1854 August Palme, die Altarblätter für die Seitenaltäre 1749 Bartholomäo Altomonte. Die neubarocke Bibliothek wurde im Jahre 1852 vollendet und umfasst eine Sammlung von ca. 100.000 Büchern aus allen Wissensbereichen.



Festgottesdienst am Sonntag, 18. September 2022 120 Jahre Kloster Thyrnau 1902 - 2022

10:00 Uhr: Gottesdienst in der Klosterkirche
anschließend Festprogramm

Im Jahr 2022 feiert die Abtei St. Josef Rathausen-Thyrnau ihr 120-jähriges Bestehen in Thyrnau. Am 12. März 1902 bezog Äbtissin M. Juliana Füglistner mit fünf Mitschwestern das ehemals fürstbischöfliche Jagdschloss, das sie nach ihrer Flucht aus der Schweiz und Frankreich als neuen Klostersitz erworben hatten. Im September 1902 war der Konvent in Thyrnau mit 32 Schwestern vollzählig versammelt.

